

Гуманитарный проект учреждения
ГУК «Волковысская районная библиотека»



1. <i>Наименование проекта:</i> Библиотека современности: надежды, желания, мечты
2. <i>Срок реализации:</i> 12 месяцев
3. <i>Организация-заявитель, предлагающая проект:</i> Государственное учреждение культуры «Волковысская районная библиотека»
4. <i>Цели проекта:</i> расширение участия лиц с ограниченными возможностями здоровья в социокультурной деятельности и их адаптация в обществе путём самовыражения и развитие творческих способностей.
5. <i>Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:</i> <ul style="list-style-type: none">- создание оптимальных условий для полноценного развития людей с ограниченными возможностями в рамках библиотечной среды;- помощь в реабилитации и развитии различных способностей данной группы населения;- воспитание культуры общения людей с ограниченными возможностями здоровья;- привлечение внимания общества к проблемам лиц с ограниченными возможностями.
6. <i>Целевая группа:</i> Люди с ограниченными возможностями.
7. <i>Краткое описание мероприятий в рамках проекта:</i> <ol style="list-style-type: none">1. Создание в библиотеке информационной, культурно-творческой и психологически комфортной среды, способствующей развитию коммуникативных навыков, творческого и духовно-нравственного потенциала людей с ограниченными возможностями; приобретение специализированной литературы (с укрупненным шрифтом, издания со шрифтом Брайля, аудиокниги) для комплектования библиотечного фонда и тифлооборудования (тифлофлешплееры, устройство для печати тактильной графики, портативный ручной видеоувеличитель, читающая машина,

звуковой информатор); организация безбарьерной среды (напольные указатели, таблички на кабинетах, тактильные схемы); приобретение комфортной мебели; проведение ремонта в помещении (замена окон, дверей);

2. Организация и проведение мастер-классов, семинаров, культурно-просветительских мероприятий с привлечением специалистов;

3. Создание клуба по интересам для лиц с ограниченными возможностями здоровья;

4. Изготовление и распечатка рекламной продукции, распространение информации в СМИ, социальных сетях, на других Интернет-ресурсах.

8. *Общий объем финансирования (в долларах США): 12500 \$*

<i>Источник финансирования</i>	<i>Объем финансирования (в долларах США)</i>
<i>Средства донора</i>	12000 \$
<i>Софинансирование</i>	500 \$

9. *Место реализации проекта (область/район, город):* Гродненская область, г. Волковыск

10. *Контактное лицо (инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты):* Шапель Н.С, заместитель директора Государственного учреждения культуры «Волковысская районная библиотека», (801512)5-12-73, mail@volklib.by

Humanitarian project
developed by State Institution of Culture «Volkovysk District Library»



1. Project title: «Library of modern times: hopes, wishes and dreams»
2. Project duration: 12 months
3. Applicant organization: State Institution of Culture «Volkovysk District Library»
4. Overall objective of the project: expanding the participation of persons with disabilities in socio-cultural activities and their adaptation in society through self-expression and the development of creative abilities.
5. Specific objectives: <ul style="list-style-type: none">- creating optimal conditions for the full development of people with disabilities in the library;- assistance for the rehabilitation and talent development of disabled people;- fostering a culture of communication among the people with disabilities;- creating public awareness of disabled people's problems.
6. Target groups: people with disabilities.
7. Summary of project's activities: <ol style="list-style-type: none">1. Creating well-developed informational, cultural, creative and psychological environment in the library, that could facilitate the development of communicative and creative skills, spiritual and moral potential of people with disabilities; acquisition of specialized literature (large print, Braille, audiobooks) for securing library funds, acquisition of typhlo-technical devices (typhloflashplayers, tactile image makers, portable video magnifiers, scanning and reading appliances, external detectors), ensuring a barrier-free environment (floor marking tapes, door signs and other tactile signing); acquisition of comfortable furniture; undertaking renovations to premises (replacement of windows and doors).2. Organization and conduct of master-classes, seminars and cultural events with specialists.3. Establishment of a social club for disabled people.4. Creation of printed advertising, dissemination information via the media, social networks and other Internet resources.

8. Project budget (in United States dollars) – 12 500 \$	
Sources of financing	Amount of financing (in United States dollars)
Donor funds	<i>12 000 \$</i>
Co-financing	<i>500\$</i>
9. Location of the project activities: Belarus, Grodno Region, Volkovysk	
10. Contacts: Shapel Nadzeya Sergeevna associate director of State Institution of Culture «Volkovysk District Library» + 375 1512 51273, mail@volklib.by	